News Release

富山トヨタ自動車株式会社 北酸株式会社 日本海ガス株式会社

平成 27 年 11 月吉日

富山水素エネルギー導入促進協議会の設立について

拝啓 貴社益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

この度、富山トヨタ自動車㈱、北酸㈱及び日本海ガス㈱は、3 社が発起幹事会社となり 富山水素エネルギー導入促進協議会を発起しましたのでお知らせいたします。

皆様のご支援を賜りますよう、宜しくお願い申し上げます。

■設立趣旨

地球温暖化対策、エネルギーの確保などエネルギーを取り巻く情勢が大きく変化するなか世界的に新エネルギーに注目が集まっています。

なかでも水素は、多種多様なエネルギー源から製造が可能であり、利用段階では二酸化炭素を排出しない「究極のクリーンエネルギー」として、エネルギーの安定的な確保や環境負荷の低減などに大きく貢献する次世代エネルギーとしての利活用が期待されています。

富山水素エネルギー導入促進協議会は、産学官一体となり協力体制を構築し安全性、環境性、将来性など水素の多様な魅力を共同で発信し、富山県内における快適で豊かな水素社会の実現に貢献することを趣旨として設立致しました。

今後は、学識経験者や関係行政のアドバイスもいただきながら、水素エネルギーのインフラ整備における共通の課題抽出や解決策の検討、提言等を行い、富山における水素インフラの確立を目標に取り組んで参ります。

本件に関するお問い合わせ

少 北酸株式会社

担当: 企画開発室 若木

電話: 076-441-2461 E-mail: y-wakaki@hokusan.co.jp

〒930-0029 富山市本町 11-5

http://www.hokusan.co.jp